

KMU

Netzwerk knüpfen

Wer als Unternehmen erfolgreich sein will, muss neben einem einzigartigen Produkt oder Dienstleistung auch über die richtigen Kontakte verfügen. Wie diese erfolgreich geknüpft und anschliessend gepflegt werden, zeigte Netzwerk Graubünden den rund 30 anwesenden Gästen einer gestrigen Informationsveranstaltung in Chur. Neben der Präsentation über das Netzwerk wurde der Kontaktaufbau gleich in die Tat umgesetzt, wie es in einer Mitteilung heisst: Es wurden Visitenkarten ausgetauscht, Unternehmen vorgestellt und Geschäftsempfehlungen ausgesprochen.

Die Mitglieder des 2006 gegründeten Netzwerks Graubünden – Vertreter von KMU aus Chur und Umgebung treffen sich jeden Donnerstag um 7 Uhr morgens zum Business-Frühstück. (bt)

www.netzwerk-graubuenden.ch